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JO S É  VA LVE R D E, C O N S E JE R O  DE P R E S ID E N C IA

"Lo más im p o rtan te  
la crisis económ ica"

José Valverde Serrano, c o n s e je ro  d e  P re s id e n c ia  d e l g o b ie r n o  d e  C a s tilla -L a  M a n c h a ,  es  
h o m b r e  d e  a b s o lu ta  c o n fia n z a  d e l P re s id e n te  Barreda. F u e  é s te  q u ie n  le lle v ó  al g o b ie r n o  
q u e  e n to n c e s  p re s id ía  José Bono y  d e l q u e  él e ra  V ic e p re s id e n te . En p r in c ip io  se  d ijo  q u e  
e ra  p a r te  d e  la c u o ta  d e  N u e v a  Iz q u ie rd a , c u a n d o  se s e p a ró  d e  IU  y  p a s ó  a f o r m a r  c o a lic ió n  
c o n  el P S O E . O n c e  a ñ o s  en  el G o b ie rn o  d ic e n  q u e  e ra  m u c h o  m á s  q u e  e s o .

Con la que está cayendo en mate
ria económica y de las nubes, 
¿no cree que el debate sobre el 

Estatuto, que es el mismo que el del 
agua, ha bajado mucho de interés, a 
pesar de que los periodistas nos empe
ñemos en hablar y preguntar por él de 
manera prioritaria?
-Es evidente que lo más importante 
ahora mismo para todos, -para los ciu

dadanos y para el 
Gobierno-, es la crisis 
económica y sus efectos, 
sobre todo el desem
pleo. Pero eso no quiere 
decir que hayamos deja
do de trabajar para 
tener Estatuto, el que 
necesitamos y el que 
merecemos. Yo creo que 
está llegando a su fin, y 
que pronto veremos 
cómo las Cortes 
Generales aprueban el 
Estatuto de Castilla-La 
Mancha. Estoy casi 
seguro de que eso se va a 
producir durante este 
mismo periodo de sesio
nes.
-No me voy a hacer 
caso. ¿Piensa que el 
Estatuto recogerá los 
6.000 hectómetros 
cúbicos de agua de 
reserva en Castilla-La 
Mancha?. Uno tiene la 
impresión de que no lo 
quieren ninguna de las 

dos direcciones nacionales, la del PP ni 
la del PSOE.
-Está claro que lo que decimos sobre el 
agua en el Estatuto da problemas en 
Murcia y Valencia, y que esos problemas 
se trasladan a las direcciones nacionales 
de los dos grandes partidos. Pero lo que 
es cierto y objetivo es que el Gobierno 
de España ha asumido un compromiso 
con esa reserva estratégica, un compro
miso que está escrito y entregado de

manera fonnal, en un papel que le hizo 
llegar el portavoz del PSOE en el 
Congreso, José Antonio Alonso, a 
Soraya Sáez de Santamaría, tal y como 
ha reconocido ella misma. Lo que no 
hemos oído aún es qué piensa nadie del 
PP de esa oferta: no hemos oído a 
Soraya, no hemos oído a Cospedal y no 
hemos oído a Rajoy. A  los únicos que 
hemos oído hablar hasta ahora, y mal, 
de esa reserva estratégica para Castilla- 
La Mancha es a Valcárcel y Camps. 
Vamos a tener Estatuto con una reserva 
estratégica más que suficiente para las 
necesidades de agua presentes y futuras 
en la región. Lo que ya no sé con seguri
dad es si eso va a ocurrir con el apoyo del 
PP o no. Si es que no, la señora 
Cospedal va a tener muy difícil volver a 
Castilla-La Mancha y miramos a los 
ojos a los castellano-manchegos. 
-Asunto polémico en Castilla-La 
Mancha es el del cementerio nuclear; 
pero ahora resulta que el líder mediáti
co de un importante sector de la pro- 
gresía, Obama, va a construir una cen
tral nuclear y casi dice que por motivos 
ecológicos, y el ministro de Industria, 
hace unos días, hablando de los resi
duos también nos viene a decir que la 
energía nuclear va a ser ecológica. 
¿Vamos a cambiar la política energética 
en España?
-Yo no tengo constancia de que el actual 
Gobierno de España haya dicho públi
camente que va a cambiar su modelo 
energético. S í he oído al Presidente 
Zapatero hablar de la necesidad de 
alcanzar un Pacto de Estado, también 
en esta cuestión de la energía. Sea como
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